

LA ESTAMPIDA DE LOS BÚFALOS

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx

(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

AGENCIA INFORMATIVA

Nuevo periodismo

Fecha: 28 de Febrero de 2025



MEXICALI. - En la lista de "personas idóneas" para ocupar cargos de jueces, destaca la licenciada LIZETH YAZMÍN TORRES ANDRADE, encargada del Sistema de Justicia Alternativa Penal de la Fiscalía General del Estado, así que es casi un hecho que a partir del primero de septiembre, es casi un hecho, se dirigirán a ella en los juzgados como "Su Señoría", aunque todavía falta que gane en las urnas. En la primera etapa del proceso LIZETH YAZMÍN presentó su registro ÚNICAMENTE EN EL PODER JUDICIAL, pero en la lista final de "personas idóneas para ocupar el cargo de juez o jueza", su nombre apareció también como por arte de Magia, en las listas del Poder Ejecutivo y del Poder Legislativo.

Ella es hija de la Fiscal General del Estado, MARÍA ELENA ANDRADE RAMÍREZ.

¡Nada pescadito!

LISTADO DE PERSONAS QUE CUMPLEN CON LOS REQUISITOS DE ELEGIBILIDAD PARA OCUPAR LOS CARGOS DE JUEZAS Y JUECES DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO		
APELIDO PATERNO	APELIDO MATERNO	NOMBRE
241 SAUCEDA	HERNÁNDEZ	JESÚS
242 ESCOBAR	CONTRERAS	ERIKO MICHELE
243 SERRANO	JIMÉNEZ	FERNANDO
244 SIERRAS	SUQUILDE	MARÍA TERESA
245 SERRA	AMBRONA	DOLORES
246 SILVA	GALLEGO	RATHMER JOSÉ
247 SILVA	NEVÁREZ	MARÍA GUADALUPE
248 SILVA	RODRÍGUEZ	ZAHORA JUAN
249 SOSA	ALÉGRIA	SÉRGIO TADÍO
250 SOTO	COLLAZO	NORMA CELINE
251 SOTO	AMBRONA	MARÍA DEL CARMEN
252 TABALA	GUTIÉRREZ	MARÍA ELENA
253 TAVILLA	GONZÁLEZ	CENADIA
254 TAVILLA	TRIGO	TONIA FLOU
255 TAMAYO	PATTERSON	TANIA VETTE
256 TAVILA	SEGOVIA	ESTRADA
257 TAVILA	JIMÉNEZ	CLAUDIA PAMELA
258 TOM	MARÍN	DURAN
259 TORRES	AGUADO	LIZETH FAZMIN
260 TORRES	ANDRADE	



El titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana Municipal (SSPCM), JUAN MANUEL SÁNCHEZ ROSALES, se reunió con el Cónsul General de los Estados Unidos, CHRISTOPHER TEAL y con miembros del equipo de Seguridad Regional del Diplomatic Security Service, para el intercambio de ideas y acciones que permitan incrementar la confianza de los turistas e inversionistas en la ciudad. En este encuentro, SÁNCHEZ ROSALES reafirmó el compromiso de trabajar de manera coordinada con las autoridades del Consulado General de los Estados Unidos en Tijuana, conforme a las indicaciones del alcalde ISMAEL BURGUEÑO. La excelente relación con las autoridades del Consulado refleja su respaldo y disposición para seguir construyendo una frontera más segura y próspera para todas y todos, y para que Tijuana siga contando con el apoyo estratégico del equipo consular del vecino país.

RESORT
Maglén.
www.maglenresort.com



ENSENADA.-

Según me confiaron, el gobierno local libra una demanda interpuso por un despacho jurídico, por un supuesto incumplimiento de contrato.

Que el despacho, contratado hace años para defender los intereses del ayuntamiento ante la empresa Energía Costa



Que un despacho jurídico tiene demandado al ayuntamiento de Ensenada por incumplimiento de contrato. Y que el reclamo económico es de muchos ceros!

BÚFALO

BÚFALO

VÍCTOR ISLAS PARRA
DIRECTOR GENERAL

MARCHAN MAESTROS FEDERALES CONTRA EL PROYECTO DE REFORMA A LA LEY DEL ISSSTE



Maestros federales pertenecientes a la Sección 2 del SNTE, llegando ayer a la Cámara de Diputados, en Mexicali, para manifestarse contra el proyecto para reformar la Ley del ISSSTE, mediante la cual pretenden gravarles las prestaciones, incluidos bonos, aguinaldo y vacaciones. Piden que se sume al movimiento su dirigente, JUAN ENRIQUE VILLANUEVA y demás miembros del Comité Ejecutivo.

Esta prendiendo fuerte el movimiento del magisterio federal en contra de la pretendida reforma a la Ley del ISSSTE, de modo que ayer, un nutrido contingente de profesores de la Sección 2 del SNTE, marchó desde el monumento a Vicente Guerrero (El Caballito) hasta la Cámara de Diputados, donde lanzaron arengas.

A los maestros, a los trabajadores administrativos y de intendencia pretenden encararles la daga con más descuentos a sus prestaciones, como en bonos, aguinaldo y vacaciones, de manera que muchos le tantearon el agua a los camotes y salieron a las calles para ver si pueden frenar la iniciativa que ya está en Comisiones en la Cámara de Diputados Federal.

Pareciera esto una calca de la movilización de burócratas realizada en los últimos meses del año pasado, pero no, pues los burócratas se convirtieron en uno sólo y lograron frenar, por lo pronto, las intenciones de reformar la Ley del ISSSTE, en tanto que la marcha de ayer en Mexicali, si bien fue concurrida y ruidosa, no era como para decir, júta, que bárbaro, como asistieron profesores federales a manifestarse contra el proyecto de reforma a la Ley del ISSSTE!

Entre los que llegaron con la lengua de fuera a la Cámara de Diputados, destacó quién parecía ser el líder del contingente, el ex candidato perdedor a la secretaría general de la Sección 2 del SNTE, ROBERTO BOBADILLA, pues fue al que buscaron los compañeros de la prensa para grabarle declaraciones.

-¿Y Villanueva, ¿dónde anda? - le preguntó el bravo periodista MÁCLOVIO MOJARRO, del portal informativo Sátira Política, refiriéndose a JUAN ENRIQUE VILLANUEVA, secretario ge-

neral de la Sección 2 del SNTE.

Pero BOBADILLA se declaró insitucional y no se le fue al cuello a VILLANUEVA, pero le hizo un llamado a sumarse a las demandas de los trabajadores para que se ponga freno a la iniciativa. "Los tiempos de las organizaciones son distintos, somos respetuosos de la institución, somos parte de ello", dijo.

Agregó: "Lamentaríamos que los puestos sean a costillas de los trabajadores; que es tiempo de que el mismo sindicato haya aprendido de la historia, que sepa que las prestaciones de los trabajadores no deben ser moneda de cambio y que la reforma a la Ley del ISSSTE, debe ser para que se abastezca de medicamentos, que haya especialistas".

¡Toma paloma!

(En Tijuana se manifestaron miles de maestros, en Mexicali alrededor de 400; y en Tijuana, Ensenada y San Quintín, hubo presencia regular)



CALEB CIENFUEGOS, director general del Hospital 5 de diciembre del ISSSTE, fue obligado mediante amparo a continuar el tratamiento de hemodiálisis a un joven, al que le querían negar la atención "POR SER AUTISTA".

¡Para Ripley!

Al que han visto con expresión de fuchi es a CALEB CIENFUEGOS RASCÓN, director general del Hospital 5 de diciembre del ISSSTE en Mexicali, luego de ser notificado del Amparo Indirecto 180/2025 del Juzgado Sexto de Distrito, en el cual un joven fundador de Morena, demandó a la institución por negarle tratamiento de hemodiálisis, ¡POR SER AUTISTA!

El amparo ha hecho temblar al jurídico de la delegación del ISSSTE, pues se prueba como quisieron tapar la negligencia médica con un alta que condenaría al joven a la muerte. Por esta razón, ayer ARNULFO GONZÁLEZ BUENO, encargado de Medicina Interna, se tomó atribuciones que no le corresponden, amenazando a familiar del derechohabiente amparado.

Este caso se suma a la ola de jóvenes pacientes psiquiátricos enfermos con insuficiencia renal crónica en etapas avanzadas, mismos que, pese a tener años siendo tratados en esta institución de salud, nunca fueron diagnosticados.

Esto, según FRANCISCO POZOS GONZÁLEZ, abogado especialista en Derecho Médico reconocido a nivel nacional, podría tratarse de una ¡NEGLIGENCIA MÉDICA POR OMISIÓN!

Baja California vive un momento de notable crecimiento económico, impulsado por las políticas del gobierno encabezado por la Gobernadora MARINA DEL PILAR. Los resultados son palpables: la llegada de inversiones extranjeras directas (IED) ha superado las expectativas, consolidando al estado como un polo de atracción para empresas nacionales e internacionales. Se observa un crecimiento sostenido en sectores clave como el



KARLA FABIOLA HERRERO SUÁREZ

El miércoles pasado aproximadamente a las 6 de la tarde, llegó sin avisar a las oficinas de la Unidad de Tramitación Masiva de Causa (UTMC) de la Fiscalía General del Estado, el fiscal regional de Mexicali, EFRÉN RUIZ ROMO, buscando a la coordinadora KARLA FABIOLA HERRERO SUÁREZ, quien en ese momento no se encontraba, llegando a la oficina a las 7 de la tarde, corriendo, con el rostro pálido, agitada, temblando, con su pelito mojado, al parecer recién bañada, estirando agüita, evidentemente al no alcanzar a secarse completamente. En esa unidad andan buscando quién proporcionó a La Estampida de los Búfalos el chat de WhatsApp donde varios fiscales del Ministerio Público se mofaron de Amparito, la querida enfermera atacada por una jauría de perros, fallecida por las lesiones ocasionadas por mordeduras, en lugar de investigar a los burlescos e insensibles agentes del Ministerio Público que le faltaron el respeto a una mujer que tenía 84 años de edad, que no puede defenderse por estar muerta. ¡Canallas!

Jamás lo sabrán. La secrecía de mis fuentes está por sobre todas las cosas, pero si puedo afirmarles, en esa Unidad trabaja la persona que los balconó y que, todavía, me informa hasta de las veces que van y duran en el baño).

manufacturero, la tecnología y el turismo, generando empleos de calidad y mejorando la calidad de vida de las familias bajacalifornianas. Las estrategias para impulsar el desarrollo económico local, como el apoyo a las pequeñas y medianas empresas (PYMES) y la inversión en infraestructura, están dando frutos, han manifestado dirigentes empresariales.

El futuro se presenta prometedor, con un Baja California cada vez más competitivo y próspero, gracias al liderazgo de la gobernadora y su equipo.

Tal vez, un mejor camino serían acciones jurídicas de Derecho Internacional, en los propios paneles del T-MEC, o de la OMC, en Ginebra.

Arrancaron los festejos del Carnaval 2025 con la tradicional "Quema del Mal Humor".

Este día (viernes) será la coronación de las cortes reales y el sábado por la tarde el primer desfile de carros alegóricos y comparsas.

Todos los eventos son gratuitos.



Ofreció disculpas! El titular de la SECTURE, Miguel Aguiniga, le ofreció disculpas a la gobernadora por el tema de los "17 mil". Informes extraoficiales indican que el funcionario está próximo a ser sustituido.

Acerca públicamente que la derrama de los "17 mil" por la Serie del Caribe, fue un atropello a la inteligencia de los bajacalifornianos.

Que tal dinero, ni en los sueños más cálidos.

Luego el funcionario ofreció una disculpa a la jefa por llevarla al baile y dejarla sola en la pista.

Faltó que ambos ofrecieran, al sufrido y acogido pueblo, una disculpa. ¡Mínimo!

Pero porqué MARINA DEL PILAR no le pidió la pelota a MIGUEL AGUINIGA?

Pues porque tenemos el Tianguis en puerta y mal se mira la gobernante despidiendo a quien la representa ante el sector.

Respecto la advertencia del presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, de imponer aranceles a México y Canadá a partir del mes de marzo, el empresario y experto en derecho marítimo internacional, CARLOS HUSSONG GONZÁLEZ, hizo la siguiente reflexión:

"Trump confirma hoy que las tarifas arancelarias para productos importados a EUA de México, Canadá y China, entrarán en efecto en Marzo 4, es decir, la semana próxima.

Con el agravante para China de un aumento del 10 %. Para México, y la mayor parte de las importaciones de Canadá, se mantienen en 25%.

Preocupa la aparente falta de estrategia de nuestro Gobierno, ante esa situación que tendría graves efectos negativos en nuestra Economía y en pérdidas potenciales de miles de empleos.

Tal vez la imposición de nuestras tarifas retaliatorias, sea "echarle gasolina a la lumbre".

Por lo pronto AGUINIGA recono-

ce que se equivocó.

Advertencia! CARLOS HUSSONG ADVERTIÓ DE LAS CONSECUENCIAS ECONÓMICAS PARA MÉXICO, EN CASO DE QUE ESTADOS UNIDOS CUMPLA CON LA APLICACIÓN DE ARANCELES.